



INVITA A CONVENCION. La señorita Violeta Janina Daura, novia del Club de Leonas de San Salvador, participará en la IV Convención del Distrito D-2, nominada "Roque Arturo Mata", a celebrarse 1, 2 y 3 de Marzo, en el Hotel Sheraton.

Tenorio en Uruguay por toma de posesión

Para asistir a los actos de transmisión del mando presidencial en la república del Uruguay, llegó ayer a dicha nación suramericana el canciller salvadoreño, Dr. Jorge Eduardo Tenorio.

La delegación de nuestro país la integran también la esposa del ministro, Sra. Anabella Góchez de Tenorio, el Lic. José Roberto Andino Salazar, Director General de Política Exte-

rior, el Embajador en Uruguay, Dr. Manuel Arturo Calderón y su esposa, Sra. Alicia de Calderón.

La asistencia del Dr. Tenorio y su comitiva a los actos de toma de posesión del Dr. Julio María Sanguinetti, a desarrollarse este día, constituye una muestra del respaldo solidario del pueblo y gobierno de El Salvador al fortalecimiento del proceso demo-

—Pasa a la página 44—

Acuerdo con dueño de pedrera "El Refugio"

Se ha llegado a un acuerdo entre el propietario de la pedrera "El Refugio", Dr. Rafael Belloso y el Comité de Emergencia Nacional (COEN).

Según informa a LA PRENSA GRAFICA el Ing. Salvador Molina, presidente del COEN, el Dr. Belloso ha demostrado tener un gran espíritu patriótico, al colaborar decididamente para hallar la solución de los problemas causados por dicha cantera a la co-

munidad aledaña a la misma.

Agrega que en reuniones de trabajo realizadas con el Dr. Belloso y personeros de diferentes instituciones y Ministerios del Estado, como son el MOP, Bomberos, Interior y otros, se han acordado los siguientes puntos: Suspender definitivamente la explotación de la parte Sur de la pedrera; cerrar los trabajos en la cantera a manera de prueba.

—Pasa a la página 43—

Concurso fotográfico sobre tema Vacunación

Un concurso fotográfico con temas de las Jornadas Nacionales de Vacunación, ha abierto el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social, la UNICEF y el Club de Fotografía de El Salvador, ASA 2000.

Lo dio a conocer el Centro de Producción de Comunicación Educativa de las Jornadas, indicando que el concurso se abrió anteayer y se cerrará el 30 de abril próximo.

Podrá participar toda fotografía alusiva al tema de

las Jornadas de Vacunación; toda escena o toma de fotografía que tenga una relación directa o indirecta con el hecho de vacunar a los niños. Se excluirán las fotografías de niños aislados de un contexto de vacunación, por ejemplo, retratos. Las fotografías participantes podrán corresponder a cualquiera de las siguientes categorías: a) blanco y negro, a presentarse en am-

—Pasa a la página 27—

Vacunán lera. Jornada cuarto millón de niños

Casti un cuarto de millón de niños fue vacunado en la primera Jornada Nacional de Vacunación, realizada el domingo 3 de febrero.

Lo informó ayer el Ministro de Salud Pública y Asistencia Social, Dr. Benjamín Valdez hijo, en conferencia de prensa ofrecida en el Centro de Prensa Internacional, CIP, instalada en el Hotel Camino Real.

El Dr. Valdez h., estuvo acompañado de los doctores Raúl Paredes López, de la OPS/OMS; Rolando Hernández Argueta, coordinador general de las jornadas de vacunación y jefe de la División de Epidemiología del

Ministerio de Salud; y del Dr. Hernán Jaramillo, de la UNICEF.

Pese a que no pudimos llegar a 14 lugares del país por temor a las carreteras minadas, logramos cubrir una cifra considerable de niños, dijo el ministro Valdez h., agregando, que "al constatar que los alzados en armas respetaron nuestra actividad, e inclusive colaboraron con ella, hemos decidido aumentar los puestos de vacunación para el próximo domingo, en que se realizará la segunda Jornada Nacional de Vacunación", dijo el Dr.

—Pasa a la página 43—

No se justifica alza en precio de la carne

No hay ninguna razón para un alza en el precio de la carne en el mercado local.

Así lo declaró el Director del Centro de Desarrollo Ganadero (CDG), Dr. Gilberto Maldonado, agregando que aunque se reconoce que hay deterioro de la ganadería nacional, para contrarrestar eso se encuentran abiertas las fronteras con los países de la región, para la importación

de ganado, tanto para crianza como para sacrificio.

Según estadísticas, de Honduras y Guatemala entraron entre octubre del año pasado y febrero de éste, 25 mil cabezas de ga-

—Pasa a la página 19—

CENTA informa hoy de grandes avances técnicos

Los avances del Sistema Integrado de Microplanificación y Ejecución o Sistema Simple, darán a conocer hoy viernes 1 de marzo en la sede regional de Santa Ana, técnicos del IICA-CENTA.

La implementación del

—Pasa a la página 38—



—Foto de LA PRENSA, por Villacorta.

PALMA DE ORO. La Cámara de Comercio e Industria de El Salvador otorgó ayer el galardón "La Palma de Oro" al colega El Diario de Hoy, en reconocimiento a sus actividades en pro de la libre empresa. Recibió el premio la Sra. Thelma de Altamirano, esposa del director del periódico, de manos del Ing. Conrado López Andreu.

Demanda interés y energía ante crisis

Enfrentar los problemas nacionales con interés y energía, sin esperar que la solución venga de otros, pide a los socios de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, el Presidente saliente de la misma, Ing. Conrado López Andreu.

Se efectuó ayer la Asamblea General Ordinaria en la que se eligió nueva Junta Directiva que regirá durante el periodo 1985-86, y se entregó la Palma de Oro, galardón que entrega anualmente la Cámara como premio a las virtudes empresariales del sector privado.

Durante su informe de labores, el Ing.

Conrado López Andreu reafirmó que las principales normas de conducta de los socios de la Cámara, deben ser defender con orgullo los elevados principios cuyo cumplimiento hace vivir una verdadera democracia, principios relativos a la igualdad de derechos y a la libertad del hombre frente al Estado, tales como los de libertad personal, de libertad de empresa, de libertad de prensa y de todos los demás que rodean al ser humano de una esfera de garantías ante los frecuentes abusos de los gobernantes.

—Pasa a la página 40—

JUVENTUD. El Dr. Arturo Ponsanti, de nacionalidad argentina, dice que en la juventud está cifrado el futuro de América Latina.

Junta directiva de ASALBAC fue electa

La Asociación Salvadoreña de Radio de Banda Ciudadana (ASALBAC), eligió su nueva Junta Directiva que fungirá durante 1985.

Ha quedado integrada por las siguientes personas: Presidente, Sr. Arnoldo Antonio Vásquez (RES 21); Vicepresidente, Israel Agid Benavides (RES 16); Secretaria, Sra. Dalila Valiente de Gil (RES 41); Tesorero, Sr. Gilberto A. Cáliz Majano (RES 61); Síndico, Sr. José Agustín Artiga (RES 73). Directores, del primero al quinto, por su orden: Señores Juan Rafael Uribe (RES 55); Oscar Roberto Ramírez (RES 37); Mario Hernández Ramos (RES 18); Rafael Antonio Roque (RES 64); Carlos Tussell (RES 20). Junta de Vigilancia: Señores Marco Tulio Vega



—Foto de LA PRENSA, por Villacorta.

DIRECTIVA DE CAMARA. Anoche fue electa la nueva Junta Directiva de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, que regirá en el periodo 1985-

1986. Como Presidente fue nombrado el Sr. Victor Steiner, en sustitución del Ing. Conrado López Andreu, quien a su vez juramentó a los directivos entrantes.

—Pasa a la página 19—